



- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 3 zwischen Kippenheim und Lahr-Mietersheim wird saniert

28.03.2023

In Richtung Lahr wird der Verkehr im gesamten April über Kippenheimweiler und Langenwinkel umgeleitet



Harald Schindler - stock.adobe.com

Das Regierungspräsidium Freiburg (RP) saniert die B 3 zwischen Kippenheim und dem Lahrer Stadtteil Mietersheim. Die Bauarbeiten beginnen am Montag, 3. April, und sollen Ende April abgeschlossen sein. Während dieser Zeit ist die Straße nur einspurig befahrbar. Der Verkehr nach Lahr werde über Kippenheimweiler und Langenwinkel umgeleitet. In Richtung Kippenheim könne der Verkehr wie gewohnt fließen. Am Sulzer Kreuz werde der Verkehr aus Richtung Sulz kommend in Richtung Kippenheim auf die B 3 einfahren können. Lediglich am 11. und 12. April werde die Zufahrt gesperrt, da in diesem Zeitraum die Asphaltarbeiten im Kreuzungsbereich durchgeführt werden sollen.

Für die Arbeiten wurde die Firma Vogel Bau beauftragt. Die Kosten betragen 850.000 Euro.

Das RP bittet um Verständnis für die Unannehmlichkeiten, die durch die Straßensperrung entstehen können, und bittet um Beachtung der ausgeschilderten Umleitungsstrecken.

Kategorie:

[Mobilität, Verkehr und Straßen](#)

Pressestelle

Kaiser-Joseph-Straße 167
79098 Freiburg
pressestelle@rpf.bwl.de



Heike
Spannagel
Pressesprecherin
[0761208
1038](tel:07612081038)
E-Mail
schreibend



Matthias
Henrich
Stellv.
Pressesprecher
[0761208
1039](tel:07612081039)
E-Mail
schreibend